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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和７年６月２０日（№．３９） No248７

■本日の例会ログラム

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード  bunko2024

会長の時間

会長の話

先日テーブル会で、浅野さんから税金の話はもうい
いぞと言われましたけど、今日は私の失敗談です。

税理士は、確定申告時期になると、税務援助といっ
て申告を手伝う仕事が割り当てられます。私も開業した
若い頃は行っていましたが、福岡税務署管内では若手
が多くなって、もう行かなくてもよくなりましたが、その時
の話です。

色んな人が申告のためにみえますが、その中で大量
の医療費の領収書を持ってこられた方がいて、電卓を
叩いて集計し、さあ税額の計算しようと、給与の源泉徴
収票をみると徴収税額が0円。がっかりきて、「払ってる
税額がありませんから還付はありません」というと、「え
～、だってこんなに医療費払っているんですよ」「は～、
でも医療費が戻るんじゃなくて、戻るのは税金の分なん
です」

その方はがっかりして帰っていかれました。初めに源
泉徴収票を見ておくべきだったと反省しました。

「ロータリー親睦活動月間」

６日（金）親睦会１８時
１２日（木）第４グループ会長・幹事会

 １９時 楠水閣（宮若市）
１３日（金）例会 誕生祝：定例理事会(例会終了後)

１６日（月）第4グループ次年度会長・幹事会
 １８時 大丸別荘

２０日（金）例会
２２日（日）福岡トライアスロンボランティア
２７日（金）例会「会長・幹事退任挨拶」

●ロータリーソング（我らの生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「 東京にある宝の山

福岡出身者は帰りたがっている！ 」

会 員 木下 敏之 君

（福岡大学 経済学部講師（元教授））

■次回卓話（６月２７日）予定

       「 会長・幹事退任挨拶 」

             ２０２４－２５年度

          会長 熊手 幹彦 君

          幹事 田中  浩 君

 ■前回例会の記録（６月１３日）
（6月9日現在）マイロータリー登録率  61.96%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月１３日 前 々 回 ６月６日

会 員 総 数    ６９名

 免除会員数（７名中）    ３名

 出席会員数         ４１名

 ゲ  ス  ト   ０名

 ビ ジ タ ー               １名

 合 計      ４３名

 出  席  率    ６７．７０％

会 員 総 数               ６９名

免除会員数（７名中） １名

出席会員数             ３２名

メークアップ           １０名

欠席会員数           ２０名

合           計            ６３名

修正出席率 ６８．２６％

●私のお父様 

 / プッチーニ
●メヌエット

 / バッハ
●地上の星

  / 中島みゆき
●TSUNAMI

/ 桑田佳祐  

・ビジター紹介  
  福岡東南けやきロータリー衛星クラブ 村瀨廣記様

・新入会員紹介（２回目紹介）
株式会社九電工 上席執行役員 副田智幸会員

・２０２５－２６年度国際ロータリー第２７００地区役員の委
嘱状がきています。本クラブには対象者が多数いらっし
ゃいますので、後ほど皆さんに委嘱状をお渡しします。

・次年度国際ロータリー会長が交代になるそうです。体
制には影響ないので、私達は、粛々と対応を行い、濱野
ガバナーエレクトを支えていこうと思いますので、ご協力
よろしくお願いします。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

                 ＩＴ・会報・広報委員会 委員長 河内美香 ： 副委員長 奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

幹事報告：田中幹事

本日例会終了後、定例理事会を開催します。理事
会メンバーの方は、ご出席ください。

卓 話

「 イニシエーションスピーチ 」

会 員 植木 善勝 君

     （株式会社ＱＴｎｅｔ 監査役）

【スマイル箱】 ありがとうございました。

次週、掲載します。

各委員会報告

【ロータリー情報委員会：畑中委員長】

６月２２日(日)に、福岡トライアスロンが開催されま

すが、衛星クラブを含め１７名がボランティアに参加

します。参加の皆様ありがとうございます。

お手元に、当日の説明資料をお配りしていますの

で、詳細については確認をお願いします。

また、終了後に懇親会バーベキューを行いますの

で、ご参加よろしくお願いします。

【中村会員】

１１月に開催される福岡マラソンのボランティア募

集が始まっています。受付に申込用紙を置いていま

すので、参加希望の方は必要事項記載のうえ、提

出をお願いします。

【出席委員会：岡委員長】

今年度５月までの出席率は、８４．５８％でした。

出席とメーキャップへのご協力、ありがとうござい

ました。

【亀山会員】

７月１日からラジオ番組がスタートいたします。

放送局はLOVE FM、毎週火曜日の１２時半から４５

分間の放送です。

１回目は濱野さんに出演していただきますが、そ

の後は、満遍なく、２７００地区のクラブの中から出

演していただきます。ロータリーに対して親しみを持

っていただくのが目的です。

【ガバナー支援委員会：鬼倉委員長】

明日は、地区役職者会議です。今年度と来年度

の地区の役職者が出席します。

明日のサポートの方は約２０名ですが、１１時集合

となっています。よろしくお願いします。

Gテーブル会

Dテーブル会

Dテーブル会を開きました。
６月１０日ワンフクオカビルの見学と
THE CONTINENTAL ROYAL ＆ Goh（ザ コンチネンタル
ロイヤル アンド ゴー）での会食を開催しました。
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